
MEPO Forum / 膠原蛋白
想請問有做過超音波拉皮經驗的人一些問題!

冰淇淋 / November 11, 2014 11:24AM

Re: 想請問有做過超音波拉皮經驗的人一些問題!
超音波拉皮是現在很新的拉皮療程唷，
我就是去林上立醫生那邊做的唷!!
對於林醫生我沒有很熟悉，所以一開始我是上網找資料的!
上網google就可以看到很多了唷!
像是我就有找到一個片段是關於林醫生說明超音波拉皮的影片，
附上(https://www.youtube.com/watch?v=HZW8HweBq8E )，
加上看網上許多案例照(http://pic.pimg.tw/lslskin99/1389844952-2615424072.jpg
http://pic.pimg.tw/lslskin99/1387196925-894391022_n.jpg )，我覺得很厲害，
因為我主要想要治療我嘴邊肉和雙下巴鬆弛的問題，
下定決心要去做超音波拉皮，但是其實我是一個很怕痛的人，
不敢做拉皮手術，所以跟林醫生諮詢時我就有提到可以做不需要動刀的拉皮方法嗎?林醫生就介紹我做超音波拉皮，
在治療前有敷麻所以比較不會害怕，
如果害怕痛的話，可以跟我一樣，敷久一點!
過程中其實都是可以忍受範圍的疼痛!不用擔心啦~
做完就可以變美了，我那時候的心情真的是很期待唷!
林醫生說大概在3~6個月後可以看到效果，
因為膠原蛋白增生需要時間，整體的效果可以維持超過兩年以上~
目前我已經做完3個月左右~可以很明顯地感覺到臉有緊緊的感覺~
加上因為拉提的關係，我現在已經沒有嘴邊肉可以捏了，雙下巴也消失了唷~
我現在很愛自拍我的側臉，下顎線真的很明顯很好看~
我覺得林醫生的技術真的很好唷!
而且診所整體給我的感覺真的很好、舒適~
林醫生有一個部落格在網路上很紅的~我三不五時就會上去看看~
http://lslskin99.pixnet.net/blog/post/102273496-%E8%B6%85%E9%9F%B3%E6%B3%A2%E6%8B%89%E7%9A
%AE(%E6%A5%B5%E7%B7%9A%E9%9F%B3%E6%B3%A2%E6%8B%89%E7%9A%AE)%E2%94%82%E8%B
6%85%E9%9F%B3%E6%B3%A2%E6%8B%89%E7%9A%AE

南瓜噗噗 / November 10, 2014 12:25PM

想請問有做過超音波拉皮經驗的人一些問題!
前陣子在台北遇到好久不見的小學同學，覺得她變了好多!
他說他自從過了一定歲數後，就開始在頂溪那邊一位林上立醫生那裏做定期的保養!我自己最近有想要做超音波拉皮
，正愁要去哪一間診所做!就遇到他了!
但是因為他沒有在林醫生那邊做過超音波拉皮，所以我上來問問有經驗的人!
麻煩各位了!!!
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